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□记者 李迎博 通讯员 肖本立

党的十九大在北京胜利召开。坚守在中航
锂电（洛阳）有限公司（简称中航锂电）生产车
间里的一线工人，用热火朝天的生产场面庆祝
盛会。

本月，中航锂电提出了“大干100天”的工作
目标。记者近日走进该公司，所到之处，大干氛
围扑面而来——

系统集成部系统测试线线长武战东，带病蹲
守一线，盯紧3个重要项目的跟踪测试及交付进
度，积极做好与其他生产线的转接与协调；

系统测试线唯一的女操作手杜云占，克服孩
子没人带的困难，坚守岗位确保项目实施；

中航锂电（江苏）有限公司向洛阳公司求援，
为保产品交付，精益五厂、生产保障室的46名骨
干员工主动请缨，报名参加支援江苏公司的生产
保障活动；

…………
“十九大报告中指出，创新是引领发展的第

一动力，要建立以企业为主体、市场为导向、产学
研深度融合的技术创新体系。这不仅鼓舞人心，
更提振士气。我们将秉承‘航空报国，强军富民’
的宗旨，开拓进取、锐意创新，推动各项工作再上
新台阶。”中航锂电总经理王栋梁说。

就在不久前，中航锂电再获国家级资金支
持。科技部日前对2017年度国家重点研发计划
项目9个重点专项安排进行公示，中航锂电牵头
承担的“高安全高比能锂离子电池技术开发与产
业化”入围“新能源汽车”重点专项，获得6015万
元资金支持。

该项目的成功申报，是中航锂电技术实力和
综合实力的有力体现，将极大提升中航锂电未来
在高能量密度动力电池领域的核心竞争力。

乘着党的十九大胜利召开的东风，下一步，中
航锂电将坚定不移地做强、做优、做大锂离子动力
电池产业，努力开创全产业链协同发展的新局面。

生产一线
“大干”庆盛会

旺铺招租
新区牡丹大道尚德苑

集办公、商贸、仓储、休闲美
食为一体，一、二、负一层
100至300余m2旺铺招商，
交通便利13838494252杨

租办公室 上小租贝贝
全程免服务费

业主委托：60196518
委托找楼：18137922677

◆红东方公寓 112m2独卫
简装2800元15565384810◆升龙广场 47m21300 元
简装独卫 15565384810

◆中弘中央广场85m2精装
2300元，独卫15537980016◆富雅东方98m22000元，有
家具，商、住 15537980016

地址：西工区唐宫西路36号唐宫大厦8楼818室
广告热线:65139977 65139988 15896655956

因发展其他行业
现转让1600平方米汽
修厂，正常营业中设备
齐全，无转让费，地段优
越（新区龙门大道通衢
路口），高铁站附近。
13838848887杜先生

一类资质汽修厂转让

大型KTV转售
因拓展其他行

业，现转售新区营业
中大型KTV包房 50
余间，位于黄金地
段，进口高级设备，
拥有良好的知名度
及效益，客源稳定。
15896500582林女士

□据 新华社

多位台湾问题专家19日接受
新华社记者采访时表示，习近平同
志所作十九大报告中的对台内容
论述精辟、意义重大，充分彰显了
实现祖国统一的战略自信、坚持一
个中国原则的战略定力和对“台
独”分裂零容忍的坚定意志，为新
时期对台工作和两岸关系发展指
明了方向。

“报告精辟总结了十八大以来
对台工作实践，从战略全局高度就
对台工作做出部署，是指导新时期
对台工作的行动指南，也是新时代
中国特色社会主义思想和基本方
略的重要组成部分。”中国社科院台
湾研究所副所长朱卫东说，报告阐
述了推进祖国统一与实现民族复
兴的辩证关系，揭示实现祖国统一
是中华民族伟大复兴的必然要求。

“十九大报告关于对台政策
的论述回应了各界关切，给出十
分清晰的答案：大陆对台工作目
标不变、方向不变、路径不变。”
全国台研会副秘书长严峻表示，
报告强调“一个中国原则是两岸
关系的政治基础”，指出“承认

‘九二共识’的历史事实，认同两
岸同属一个中国，两岸双方就能
开展对话，协商解决两岸同胞关
心的问题，台湾任何政党和团体
同大陆交往也不会存在障碍”，
既立场鲜明、原则明确，又展现
了极大的善意与诚意。其中的

“任何政党”，当然包括民进党。
十九大报告强调，“我们有坚

定的意志、充分的信心、足够的能
力挫败任何形式的‘台独’分裂图
谋。我们绝不允许任何人、任何
组织、任何政党、在任何时候、以
任何形式、把任何一块中国领土

从中国分裂出去。”朱卫东对记者
说，这一宣示掷地有声，振聋发聩，
在维护国家主权和领土完整上划
出清晰红线，充分表明大陆方面对

“台独”零容忍的鲜明立场和严正
态度。

“这是习近平同志代表中国共产
党对人民作出的庄严承诺，也体现了
大国领袖在国家统一问题上的战略
自信、战略定力与历史担当。”朱卫
东说，民进党当局曾幻想大陆在原
则问题上有所妥协，十九大报告对
这种痴心妄想是一记当头棒喝。大
陆方面已释放清晰而强烈的权威信
号，台湾当局不要继续误读、误判。

严峻表示，报告对“台独”发出
了严正警告，“六个任何”措辞强而
有力，将对“台独”分裂势力产生强
大震慑。“这一政策内涵值得民进党
当局认真领会，切莫在‘台独’道路
上越走越远，更不要越雷池一步。”

专家解读十九大报告对台内容——

彰显战略定力和对“台独”零容忍立场

□新华社记者 张辛欣 韩洁 崔静

十九大新闻中心19日就“走
新型工业化道路”主题举行集体
采访，工信部党组书记、部长苗
圩，中国电信集团公司党组书记、
董事长杨杰，山东省经济和信息
化委员会党组书记、主任钱焕涛，
北京汽车集团有限公司党委书
记、董事长徐和谊等4位十九大代
表接受了中外媒体采访。

针对社会关注的网络提速降
费，苗圩说，三家基础电信企业已
全面取消手机国内长途费和国内
漫游费，大幅下降手机国际长途
费，降幅最高达93%，手机月户均
流量超过1.8G。下一步将顺应人
民群众的新期盼和数字经济发展
的新浪潮，加快网络提速降费步
伐，让消费者得实惠。

在回应未来中国钢铁业发展
走向时，苗圩说，钢铁行业连续多
年产能过剩，带来的结果是恶性

竞争。工信部大力推进钢铁去产
能，去年去除产能 6500 万吨以
上，今年全年5000万吨的去产能
目标到8月底已提前完成。针对
一些外媒质疑钢铁产量仍在增
长，苗圩认为，钢铁行业去的是产
能而非产量，钢铁行业是充分竞
争的，产量销量取决于市场需
求。下一步将坚定不移去产能，
妥善安排好因去产能下岗的职
工。在彻底取缔地条钢的同时防
止其死灰复燃。

针对偏远地区宽带网络建设
问题，杨杰说，过去五年，中国电
信累计投资近5000亿元，主要用
于通信网络信息基础设施建设，很
多投资直接用在农村，农村通信得
到极大改善。今后将继续推进电
信普遍服务，为农村提供更好通
信服务。

十九大进行时

十九大新闻中心举行“走新型工业化道路”集体采访，工信部党组书记、部长苗圩表示——

顺应新期盼，加快网络提速降费步伐

□新华社记者 韩洁 丁小溪 崔静

十九大新闻中心19日就“推进全
面依法治国”主题举行首场集体采访。

在回答关于人权司法保障问题
时，全国妇联副主席、北京知识产权法
院副院长宋鱼水说，近年来司法机关
也特别重视保障人权。据统计，近年
来全国法院对3800多名被告人宣告
无罪，相信人权保护将会深入人心。

在回答关于公安机关办理刑事
案件过程中如何防止错案问题时，公
安部法医技术处副处长田雪梅表示，
目前公安机关正在努力建立全国统一
的鉴定人规范、鉴定机构规范、物证保全
规范、鉴定文书规范和鉴定方法规范；要
强化办案人员依法办案的意识，让每一
份鉴定都能经得起历史和实践的检验。

相关链接
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